



Actualidad

Ecopetrol y Shell anuncian unión para trabajar en provincia gasífera en Caribe colombiano

Con el acuerdo Shell adquirirá el 50% de participación en los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5.



Cristian Medina | 07/02/2020 - (hace 17 minutos)

Ecopetrol y Shell confirmaron que suscribieron un acuerdo mediante el cual Shell adquirirá el 50% de participación en los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5, localizados en aguas profundas del Caribe colombiano, donde se realizó el descubrimiento de una nueva provincia gasífera con los pozos Kronos en el 2015, Purple Angel y Gorgon en el 2017, tras el acuerdo, **Shell asumirá la operación de los bloques.**

Según lo informado, las partes tienen la intención de perforar un pozo delimitador en el área a finales del 2021, **una vez se surtan las respectivas aprobaciones de las autoridades**, y realizar la primera prueba de producción, que de ser positivas estas actividades, se podrían desarrollar los descubrimientos y así ampliar la oferta de gas para el país en el mediano plazo.

Por su parte, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón dijo que "Este acuerdo que realizamos con un **aliado de primer nivel como Shell**, reconocido por su experiencia en operaciones en aguas ultraprofundas y en el desarrollo y comercialización de proyectos de gas de gran impacto, nos permitirá comprobar la capacidad de producción de estos reservorios y su posible desarrollo futuro. Estamos muy satisfechos con esta alianza que nos llevará a aumentar las reservas y producción de un combustible amigable con el medio ambiente, clave en la transición energética, y fortalecer la relación estratégica con Shell, con la que ya venimos trabajando en el Presal de Brasil y en el Golfo de México (Estados Unidos)".

Mientras que Ana María Duque, presidenta de Shell en Colombia dijo "Esta posición es un paso significativo para Shell en Colombia y en Suramérica. El acuerdo reúne el conocimiento regional de **Ecopetrol**, sumado a la experiencia de Shell en aguas profundas y soluciones integrales de Gas Natural. **Hemos colaborado con Ecopetrol en múltiples oportunidades desde su creación**, y estamos muy contentos de continuar demostrando nuestro compromiso de más de 84 años trabajando con Colombia en sus recursos energéticos".

Desde 2019 **Ecopetrol** había emprendido la búsqueda de un nuevo aliado operador de clase mundial para estos bloques, **luego de que el operador anterior cediera su participación.**

El acuerdo suscrito por **Ecopetrol** y Shell está sujeto a las respectivas aprobaciones por parte de la **Agencia Nacional de Hidrocarburos** y de otras condiciones propias de transacciones de esta naturaleza.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

Comentarios

Últimas Noticias



Deportes W del 7 de febrero de 2020 [2pm a 3pm]



La W con Julio Sánchez Cristo del 7 de febrero de 2020 [11am-12pm]



En realidad en los años 40 la moda era muy brillante: vestuarista de 'JoJo Rabbit'

"Rompe cráneos", los peligrosos retos en la red social Tik Tok

A través de esta plataforma ha circulado un nuevo reto que pone en riesgo la salud de los niños. Expertos hablaron de las implicaciones de estos desafíos.

A través de esta plataforma ha circulado un nuevo reto llamado "cráneo roto". Mario Gómez, fiscal y José Cepeda, siquiatra, hablaron de las implicaciones de estos desafíos.. Foto: Getty Images



A través de esta plataforma ha circulado un nuevo reto llamado "cráneo roto". Mario Gómez, fiscal y José Cepeda, siquiatra, hablaron de las implicaciones de estos desafíos.. Foto: Getty Images



Sigue La W | 07/02/2020 - (hace 2 horas)



Los peligrosos retos en la red social Tik Tok #RetosViralesOMortales
Publicado por W Radio Colombia red social Tik Tok
22.517 reproducciones

Los peligrosos retos en la red social Tik Tok
#RetosViralesOMortales

A través de la nueva red social Tik Tok ha circulado un **nuevo reto llamado "cráneo roto"** o "rompe cráneos". Un estudiante del Colegio Santo Tomás de Aquino, en Venezuela, resultó herido de gravedad, según declaraciones, por este reto.

Sigue la W conoció declaraciones de Mario Enrique Gómez, fiscal delegado para delitos contra la infancia y la adolescencia, quien afirmó que **"todos los colombianos debemos velar por la salvaguarda y derechos fundamentales de niños y niñas"**.

Añadió que la Fiscalía está trabajando con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) para "hacer la llamada a todos aquellos que tienen conocimiento de redes digitales que ponen retos que ponen en riesgo la vida de niños y niñas, y algunos pueden tener las características de un delito".

José Cepeda, médico especialista Psiquiatría General y en Psiquiatría de Niños y Adolescentes, comentó que **"esto no es responsabilidad solo de los padres, también de todos, pero las familias pueden establecer límites y parámetros"**.

Por su parte, Rafael Cendales, psicólogo y representante de RedPapás, aseguró que "tenemos que pensar cuáles son las formas en que se empieza a viralizar la información. Compartir los videos no salva vidas, pero denunciarlos sí".

Sigue la W conoció que el **estado de salud del estudiante es estable y ya está asistiendo a clases**. Sin embargo, el Colegio Santo Tomás de Aquino divulgó un comunicado en su Twitter explicando que "fueron citadas (...) las partes involucradas (los alumnos con sus respectivos representantes) para iniciar los procedimientos correspondientes".

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Instagram #Niños #Redes Sociales

Comentarios

Lo que dijo Roy Barreras sobre la "bodega uribista"

El senador dijo que es víctima de una estrategia dedicada a desprestigiarlo.

Roy Barreras. Foto: Colprensa

